



喜門岱

室蘭市立喜門岱小学校 Tel 0143-55-3850

教育目標

【校訓】 強く 正しく 美しく

- よく考え 進んで学習する子
- 思いやりのある子
- 明るく たくましい子

1日1日を大切に

喜門岱小学校長 無量林 高 史

改めて新年おめでとうございます。年明け早々、石川県能登半島での地震、羽田空港で接触炎上事故(娘も同時刻に羽田に到着予定だったので本当に焦りました)など、少くも暗い年明けだなと感じていました。しかし、1月18日(木)3学期始業式で、子どもたちの元気な声が響きわたり、ほっとし、令和6年もがんばるぞというエネルギーをもらいました。3学期始業式では、子どもたちに次のことを話しました。

1 残り少ない3学期の1日1日を大切にしていこう。

今までの生活を振り返って、できなかったなと思うところに、もう一度チャレンジしてみよう。それぞれ学年が上がる準備、6年生は中学校入学への準備をしよう。また6年生は残り少ない小学校生活で一杯思い出をつくってほしい。

能登半島では地震により大きな被害がありました。その中で学校にまだ行けず苦労している子どもたちがいます。登校できたみなさんは、この普通に過ごせる1日1日に感謝して大切にしてほしい。そして、それを支えてくれる家庭・地域の皆さんにも感謝を忘れずに過ごしてほしい。

2 安全に気をつけよう。

冬道での交通事故、スポーツ・レジャーでの事故に気をつけてほしい。新型コロナやインフルエンザが流行っているので予防をしっかりと続けよう。地震などの災害がいつ身近な所で起きるかわからないので、起きたときの行動をもう一度思い出してみよう。

アメリカ大リーグの大谷翔平選手(ロサンゼルスドジャーズ)から寄贈されたグローブが届きました。大谷選手への感謝を忘れず、大切に使ってほしい。



1月25日(木)に新1年生体験入学を実施しました。現時点では2名の新1年生が入学予定です。新1年生と1・2年生児童と一緒に図工の授業を行いました。新1年生へのやさしい声かけや教え方で新1年生も楽しい授業を経験できたと思います。また、1・2年生の姿を見て、大きな成長を感じ、さらに頼もしい2・3年生になる様子が垣間見られ、とてもうれしい気持ちになりました。そして、今まで上級生にしてもらってきたことが土台になっていることを強く実感しました。

これからの多様性の時代を生きていく子どもたちには、より広い視野で物事を捉え、理解する力が求められることとなります。そんな時代だからこそ、自己有用感を醸成し、自分を認め(信じ)、相手の立場や気持ちも認めながら、行動していくことが重要になってくると思います。

教職員一同、引き続き一人一人を大切にされた教育活動を推進していきます。何かありましたら、いつでもご相談ください。

3学期も、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

野球しようぜ。

米大リーグ・ロサンゼルスドジャースの大谷翔平選手から「野球しようぜ。」のメッセージとともにグローブを寄贈していただきました。子ども達は大谷選手からの贈り物に興味津々の様子でした。「使ってみたい。」と早速グローブをはめてキャッチボールも始めました。今後は子ども達が好きな時に自由に使えるようにします。2月末まで校長室前をグローブの置き場所としますので、来校された際にはぜひ見ご覧ください。



だんパラ スキー学習

26日(金)、今年1回目のスキー学習をだんパラスキー場で実施しました。室蘭市スキー連盟所属の3名の講師に指導していただきました。レベルに合わせた助言を受けながら、スキルアップを目指して真剣に取り組む子ども達の姿が見られました。天候にも恵まれ、各グループとも時間いっぱいスキーを楽しむことができました。次回は、2月2日(金)、サンライバスキー場での実施を予定しています。

新1年生体験入学・保護者説明会

25日(木)、新入学児童が体験入学にやってきました。来年度は、2人が入学予定です。体育館での全校体育と、1教室での図工の学習を体験しました。4月の入学式が待ち遠しいですね。



版画カレンダー完成

喜門岱小学校では児童が毎年、お世話になっている皆様へ感謝の気持ちを込めながら、年間行事を題材とした版画カレンダーを制作しています。この版画カレンダーの取り組みは1993年から続けており、今年で30年目を迎えました。喜門岱小学校ならではの取り組みです。2024年度版カレンダーが完成し、お世話になった皆さんへ配布しました。



力作揃い！冬休み作品展

18日(月)～31日(水)、ホールに冬休みの自由研究や作品が展示されました。興味を持ったテーマを調べたり実験で確かめたりして、上手にまとめた自由研究やそれぞれに工夫をこらした工作、習字などが展示されました。

保護者・児童アンケートの結果をお知らせします

2学期末に実施した「保護者」及び「全校児童」対象のアンケートの集約をいたしました。集計結果等を別紙にてお知らせいたしますのでご確認ください。結果につきましては、年度末反省、新年度計画等に反映させて参ります。アンケートへのご協力ありがとうございました。

令和6年 2月の主な行事

2月	1	木	全校朝会 ALT	11	日	建国記念の日	20	火	一斉参観日 フッ化物洗口 5時間授業 ALT 保護者向け学習会
	2	金	スキー学習サンライバ 弁当日	12	月	振替休日	23	金	天皇誕生日
	5	月	PTA役員会 18:00	13	火	児童会活動 フッ化物洗口	26	月	学校運営協議会 10:15
	6	火	児童会活動 フッ化物洗口	15	木	インターネット安全教室 2教室, 3教室	27	火	児童会活動 フッ化物洗口 PTA保護者会 18:30
	7	水	一輪車発表会	16	金	外国語講師・ALT	29	木	6年生を送る会
	9	金	外国語講師・ALT						

下校バス“C便” 日が長くなり下校時の安全が確保できるようになりました。2月からは『15:30 発』に戻ります。